

ABSTRAK

Samiyati. 2019. Skripsi “**Pengaruh *Net Profit Margin* (NPM), *Return On Assets* (ROA), dan *Return On Equity* (ROE) Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Sub Sektor Perbankan Yang Terdaftar di BEI Tahun 2014-2018**”. Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Panca Marga Probolinggo.

Penelitian ini dilakukan pada perusahaan sub sektor perbankan yang terdaftar di BEI tahun 2014-2018 dengan tujuan penelitian yang hendak dicapai adalah (1) Untuk menguji pengaruh antara *Net Profit Margin* (NPM), *Return On Asset* (ROA), dan *Return On Equity Ratio* (ROE) secara simultan terhadap Harga saham pada perusahaan sub sektor perbankan yang terdaftar di BEI tahun 2014-2018. (2) Untuk menguji pengaruh antara *Net Profit Margin* (NPM), *Return On Asset* (ROA), dan *Return On Equity Ratio* (ROE) secara parsial terhadap Harga saham pada perusahaan sub sektor perbankan yang terdaftar di BEI tahun 2014-2018. (3) Untuk menguji variabel di antara *Net Profit Margin* (NPM), *Return On Asset* (ROA), dan *Return On Equity Ratio* (ROE) yang mempunyai pengaruh dominan terhadap Harga Saham pada perusahaan sub sektor perbankan yang terdaftar di BEI tahun 2014-2018.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan yang tergabung dalam sub sektor perbankan berjumlah 43 perusahaan, dengan sampel yang diambil dengan teknik *non probability sampling* yaitu *purosive sampling* adalah sebanyak 6 perusahaan dengan kriteria (1) Perusahaan yang diteliti adalah perbankan yang berjumlah 43 dan terdaftar pada Bursa Efek Indonesia tahun 2014-2018, (2) Perusahaan perbankan yang menerbitkan laporan keuangan selama 5 tahun berturut-turut dari tahun 2014-2018 yang telah diaudit, (3) Perusahaan tidak mengalami delisting selama periode penelitian.

Hasil dengan menggunakan uji F menunjukkan bahwa kinerja perusahaan yang diukur dengan NPM, ROA, dan ROE mempunyai pengaruh signifikan terhadap harga saham. Secara parsial dengan uji t disimpulkan bahwa secara parsial variabel ROA, dan ROE berpengaruh tidak signifikan terhadap harga saham, sedangkan variabel NPM berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Hasil uji hipotesis dominan menunjukkan variabel *net profit margin* (X_1) diperoleh nilai koefisien beta sebesar 0,838 dengan sig. 0,000, variabel *return on assets* (X_2) diperoleh nilai koefisien beta sebesar -0,104 dengan sig. 0,450, dan variabel *return on equity* (X_3) diperoleh nilai koefisien beta sebesar -0,046 dengan sig. 0,711 hal ini menunjukkan bahwa nilai koefisien *net profit margin* (X_1) lebih besar dibanding *return on assets* (X_2), dan *return on equity* (X_3). Dari hasil koefisien tersebut dapat kita ketahui bahwa *net profit margin* merupakan variabel yang paling berpengaruh dominan terhadap harga saham pada perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2018.

Kata Kunci: *net profit margin*, *return on assets*, *return on equity* dan harga saham